



Padang Panjang

DIRGAHAYU REPUBLIK INDONESIA



Fadly Amran, BBA
Wali Kota Padang Panjang

Drs. Asrul
Wakil Wali Kota Padang Panjang



**PULIH
LEBIH CEPAT
BANGKIT
LEBIH KUAT**



G20
INDONESIA
2022 RECOVER TOGETHER
RECOVER STRONGER



Nama Media : Harian Singgalang

PROGRAM UNGGULAN WAKO

41 Mahasiswa dan Guru Honor Terima Beasiswa Padang Panjang Juara

PD. PANJANG - SINGGALANG

Pemerintah Kota Padang Panjang kembali memberikan beasiswa program "Padang Panjang Juara" kepada para mahasiswa dan guru honor. Untuk kali ini, beasiswa diberikan kepada 41 mahasiswa dan guru honor.

Beasiswa ini adalah salah satu program unggulan dari Walikota H. Fadly Amran Datuak Paduko Malano dan Wawako Asrul. Program ini su-

dah dimulai sejak tahun 2019 yang lalu.

"Alhamdulillah, program Padang Panjang Juara kembali berlanjut. Para mahasiswa dan guru honor yang menerima beasiswa ini nantinya akan menjalani pendidikan di delapan perguruan tinggi yang sudah bekerja sama dengan Pemko Padang Panjang," ungkap Kabag Kesra Setdako, Erwina Agreni, Senin (29/8).

Reni--panggilan akrab Erwina Agreni-- menjelaskan, program beasiswa yang disediakan Pemko untuk mendukung program Padang Panjang Juara ini sudah berjalan se-

jak 2019 lalu.

Dalam setiap tahapan atau proses untuk beasiswa ini, pihaknya melibatkan tim yang terdiri dari asisten, staf ahli, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Inspektorat, DSP-PKBPPPA dan Kesra.

Beasiswa ini diberikan kepada mahasiswa yang menjalani pendidikan di perguruan tinggi yang sudah ada MoU dengan Pemko. Dan diberikan kepada masyarakat Padang Panjang yang tidak mampu secara ekonomi atau yang berprestasi. "Ini merupakan program beasiswa yang keempat kalinya diberikan pemko,"

ujarnya.

Dikatakannya lagi, beasiswa ini terdiri dari D3, S1 dan S2. Khusus S2 diberikan kepada guru-guru honor pada satuan pendidikan dasar di Kota Padang Panjang.

Selain itu, untuk tahun depan pihaknya juga telah mengusulkan beasiswa yang sama untuk tahun depan, yang saat ini sedang proses penyusunan RAPBD 2023.

"Informasi lebih lanjut terkait beasiswa bisa didapatkan masyarakat melalui kegiatan Edu Fair pada 2-4 September bertempat di SKB Dinas Pendidikan," sebutnya.

Adapun perguruan tinggi dan jumlah mahasiswa yang akan diterima untuk 2022 ini adalah Universitas Negeri Padang (UNP) jenjang pendidikan S2 sebanyak empat orang, S2 Universitas Islam Negeri Batusangkar (4 orang), Institut Seni Indonesia (ISI) Padang Panjang S1 (4 orang), S2 (4 orang), D3 Politeknik Negeri Padang (5 orang), S1 Universitas Muhammadiyah Sumatera Barat (5 orang), S1 STIT Diniyyah Puteri Rahmah Yunusiyah (5 orang), S1 STES Manna Wa Salwa (5 orang), serta S1 Akademi Perawat Nabila (5 orang). (205)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Kuflet Masuk 5 Nominasi Terbaik FTR Sumbar

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar — Bertajuk Festival Teater Remaja (FTR) Se-Sumatera Barat, ajang kreativitas seni teater digelar di Gedung Kebudayaan Sumatera Barat UPTD Taman Budaya Sumbar, dari tanggal 23 sampai dengan 25 Agustus 2022.

Festival Teater Remaja kali ini diikuti oleh sebelas komunitas teater diantaranya, Teater Rawang Padang, Komunitas Seni Langit, Komunitas Payung Sumatera, AktorIdea Creativespace, Komunitas Seni Kuflet, UKM Kreasi Kampus STMIK Padang, Teater Langkah FIB Unand, Teater Smansa Padang, UKM Kesenian Proklamator UBH, Teater Balai Bukittinggi, dan Teater Imam Bonjol Padang.

Ketua Umum Komunitas Kuflet Rizka Lovani Akbar mengatakan, Sabtu (27/8), keluarga besar Kuflet menanti dengan harap-harap cemas hasil pengumuman yang diumumkan Dewan Juri Armeind Syulhasril, Afrizal Harun dan Zelfeni Wirmra melalui instagram Taman Budaya Sumatera Barat.

"Alhamdulillah Komunitas Seni Kuflet Padangpanjang yang mementaskan naskah lakon 'Bila Malam Bertambah Malam' Karya Putu Wijaya dan disutradarai oleh Akram Hakim meraih terbaik tiga dari lima nominasi terbaik. Selamat dan sukses Akram dan tim," ungkap Ketua yang memiliki profesi Desainer.

Bagi Akram Hakim, penampilan pertunjukan teater ini merupakan garapan pertama baginya diluar studi.

"Garapan ini awalnya sebagai studi dalam perkuliahan penyutradaraan realisme. Alhamdulillah ada event Festival Teater Remaja Sumatera Barat saya mengajukan pertunjukan teater 'Bila Malam Bertambah Malam', disamping

kuliah pada Prodi Seni Teater ISI Padangpanjang, aktif bergiat di Komunitas Seni Kuflet Padangpanjang.

Dalam event kerja keras, dukungan tim produksi dan artistik serta Komunitas Seni Kuflet akhirnya menjadi salah satu dari lima pertunjukan terbaik. Terima kasih tak terhingga kepada actor-aktor yang hebat Ami Tri Sayuti, Ayu Amelia Kuswoyo, serta Regi Petrodinata," jelas Sang Sutradara yang juga penyair itu.

Pendiri dan Penasihat Kuflet, Dr. Sulaiman Juned, M.Sn menyampaikan ucapan selamat dan sukses atas capaian yang terbaik dalam Festival Teater Remaja Sumatera Barat yang diraih Akram Hakim.

"Tentu dengan harapan janganlah cepat berbesar hati dan terlena mendapat nominasi terbaik. Namun teruslah bekerja dan berproses untuk berlatih agar tetap terjaga konsistensi kualitas karya dimasa mendatang," saran Dosen Teater ISI Padangpanjang itu.

Sulaiman menambahkan, Keluarga Besar Kuflet memiliki kebanggaan kepada Akram Hakim yang telah menjadi salah satu sutradara di Kuflet, sebelumnya juga telah muncul sutradara perempuan Soleha Hasanah N.

"Selanjutnya, kami ucapkan selamat juga kepada empat komunitas teater yang telah menjadi lima nominasi terbaik dalam tahun tahun ini, yakni Komunitas Payung Sumatera, Teater Balai Bukittinggi, Teater Imam Bonjol, dan Komunitas Seni Langit. Semoga event-event seperti ini terus digalakkan di Sumatera Barat agar dapat melahirkan sutradara-sutradara muda dan aktor serta aktris berbakat," pungkas Ketua Jurusan Seni Teater ISI Padangpanjang yang Sutradara dan sastrawan itu. (ned)

Lomba Masak Rendang Kreatif Diapresiasi

Silaing Bawah, Rakyat Sumbar—Renkraf yang digelar Forum Kota Kreatif (Forkraf) dimeriahkan dengan perlombaan Masak Rendang Kreatif yang digelar di Palanta Pusat Dokumentasi dan Informasi Kebudayaan Minangkabau (PDIKM), Sabtu (27/8).

Randang yang menggunakan Bumbu Rendang Siap Saji dari Abrofood ini dikreasikan para peserta dengan kreasi yang berbagai macam. Mulai dari masakan dalam negeri maupun luar negeri. Diikuti 10 tim yang berasal dari Padangpanjang dan juga ada dari

luar seperti Solok, Batusangkar dan Bukittinggi.

Makanan yang disajikan seperti, Pizza Rendang, Sushi Rendang, Stik Empuk Renyah Rasa Rendang (Stikeran), Rendang Cordon Bleu, Martabak dan Lumpia Rendang, Spring Eoff dan Dimsurn Rendang, Kanape Rendang, Spaghetti Rendang, Nasi Goreng Rendang Selimut, RollBread, Kebab dan Sushi Lemper Rendang.

Peserta dinilai empat orang juri yang terdiri dari Ketua Dekranasda Kota Padangpanjang, dr

Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP; Influencer Sumbar, Rico Septa Hadi (Da Lip), Pengurus Indonesian Chef Association (ICA) BPD Sumbar, Riry Rasyid, dan Chef Divya dari Abrofood.

Pada penilaiannya para juri langsung memberikan penilaian usai mencicipi makanan yang disajikan peserta dengan mengibarkan bendera angka dari nilai 10-100. Dan para juri sangat terkesan dengan sajian dari para peserta yang menggunakan bumbu Rendang dari Abrofood.

"Sesuai dengan nama per-

lombaannya Lomba Rendang Kreatif, jadi di sini kami melihat kreativitas para peserta menggunakan Rendang ini untuk sajian makanan yang beragam. Di sini para peserta sangat kreatif. Ada yang menggunakan susu sebagai pengganti santan, ada juga yang menggunakan jamur sebagai pengganti daging," ujar Chef Riry usai memberikan penilaian.

Begitu juga disampaikan Dokter Dian yang mengapresiasi kreativitas para peserta dalam memanfaatkan Rendang dalam mengkreasiakan masakan.

"Semua makanannya enak-enak. Kreativitas dalam memanfaatkan Rendang sangat diuji di sini. Dan juga memanfaatkan hasil dari UMKM ini dan menghasilkan healthy food bagus sekali. Siapa pun nanti pemenangnya, semua peserta sudah bekerja keras dan makanannya enak-enak semua. Semoga makanan ini semua bisa diteruskan untuk menjadi ladang usaha bagi semua peserta," tutur Dokter Dian.

Pada puncak kegiatan Renkraf ini, diumumkan pemenang

lomba yang dilaksanakan pada siang sebelumnya. Dimana, juara 1 diraih Tim Kominfo Padangpanjang, Juara 2 tim dari Bukittinggi dengan sajian Spring Roll dan juara 3 dari Tim Bhayangkari menyajikan Lemper Rendang.

Acara juga dimeriahkan dengan pembacaan puisi, fashion show busana desainer Zhio William. Lebih meriah lagi dengan perform dari Hey You Soul dan Orkes Taman Bunga yang dipadati penonton. Mereka menikmati hiburan yang dipersempikan Forkraf ini. (ned)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Kauman Language Center Gelar English Camp

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar — Kauman Language Center (KLC) adalah salah satu organisasi di Ponpes Kauman Muhammadiyah Padangpanjang dalam usahanya meningkatkan ketrampilan berbahasa Inggris, KLC menggelar English Camp di Panyalaian, Padangpanjang selama dua hari, Sabtu-Ahad(27-28/8).

Mengangkat tema Dare to Speak Dare to Shine, kegiatan yang diikuti oleh 24 orang anggota KLC dan 5 orang santri SMP Al Hijrah Padang Panjang. Pelatihan didesain sedemikian rupa sehingga peserta tidak perlu takut ataupun malu saat melakukan kesalahan dalam berbicara. Peserta diwajibkan menggunakan Bahasa Inggris ketika berinteraksi dengan sesama peserta maupun pada tutor.

Mudir Kauman, Derliana saat melepas peserta English Camp berpesan bahwa seluruh peserta adalah Duta Bahasa Inggris Kauman.

"Dalam dua hari ini silahkan



PESERTA English Camp yang dilaksanakan Kauman Language Center

tingkatkan kemampuan Bahasa Inggrisnya dan Kami sangat menantikan perubahan antum setelah mengikuti English Camp ini. Sekaligus perubahan untuk peningkatkan penggunaan Bahasa Inggris di Pondok Pesantren kita," ujarnya.

"Terima kasih pada Alumni Kauman, Bintang Galaherang, Fauzul 'Azhim, Aulia Dzaki Permana Putra, Jamal Febrian Rahmad

dan Fatimatuz Zahra yang telah bersedia menjadi instruktur dalam agenda kita ini. Agenda ini merupakan langkah awal KLC go public karena kita sudah berkolaborasi dengan SMP Al Hijrah," tutur Nicky Sondra, Lc. selaku pembina KLC.

Habibburahman, selaku ketua pelaksana menyampaikan pihaknya sangat senang dengan antusias teman-teman yang mengikuti English Camp ini.

"Main Dish yang kita persembahkan bagi peserta English Camp ini adalah Storytelling dengan pemateri Sherly Ekaputri Arnas, S.Kom dan Public Speaking/Speech bersama Alfu Syahri, S.Pd. Dengan ini kita menegaskan bahwa hasil dari English Camp ini diharapkan peserta dapat berbicara dalam Bahasa Inggris dengan lancar minimal selama 5 menit," tegasnya. (ned)

Pembangunan



Nama Media : Harian Khazanah

KENDALIKAN INFLASI

Fadly Amran Minta Tingkatkan Pengawasan Harga Pasar

Padang Panjang, *Khazanah*—Akibat gejolak harga berbagai komoditas beberapa bulan terakhir melonjak naik dan daya beli menurun mengancam terjadinya inflasi. Berbagai kalangan berharap pemerintah kota cepat mengambil langkah antisipasi, walaupun inflasi inti dan nilai tukar rupiah relatif terkendali, namun perkembangan ekonomi global cenderung ke arah memprihatinkan.

Terkait kondisi itu Walikota Padang Panjang Fadly Amran BBA meminta seluruh pihak terkait meningkatkan pengawasan harga pasar. Hal ini sebagai upaya menjaga inflasi di daerah, sebagaimana diamanatkan Menteri Dalam Negeri (Mendagri), Tito Karnavian bersama Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Marves), Luhut Binsar Panjaitan saat memimpin Rapat Koordinasi Nasional (Rakomas) Pengendalian Inflasi, Selasa (30/8).

"Kita perlu lakukan pengawasan pasar yang lebih lagi. Kita komit untuk mengendalikan inflasi. Selain itu, untuk mengendalikan inflasi, budidaya tanaman pangan di pekarangan, agar dimanfaatkan masyarakat," ujar Fadly sesuai mengikuti rakor tersebut.

Terkait tanaman pangan ini, Fadly Amran menginginkan agar dinas terkait memberikan sosialisasi kepada masyarakat bagaimana budidayanya digencarkan untuk konsumsi mereka sendiri.

"Seperti cabai, bisa ditanam di rumah. Pupuk pun bisa dihasilkan dari rumah," jelasnya.

Sementara Kabag Perekonomian dan Sumberdaya Alam, Putra Dewangga mengatakan, penyebab inflasi yang utama adalah pangan. Akan disusun langkah-langkah agar kelangkaan harga pangan yang signifikan tidak terjadi. Seperti meningkatkan produksi, masyarakat dapat memanfaatkan tanaman cabai yang bisa ditanam di rumah sendiri.

Selain itu, jelasnya, Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Padang Panjang sudah berjalan dengan baik. Dinas terkait sudah melakukan tugasnya. Namun inflasi ini tidak bisa dikendalikan, karena ada beberapa penyebabnya. Salah satunya harga BBM naik yang disebabkan perang antara Ukraina dan Rusia.

"Semoga masyarakat bisa memahami kondisi inflasi ini. Kita tentu akan tetap bekerja keras agar berada di inflasi yang paling ringan. Minimal kita berada di inflasi sedang," katanya.

Sebelumnya dalam rakomas yang dilaksanakan secara virtual ini, Mendagri Tito meminta setiap daerah agar melakukan operasi pasar.

"Aktifkan TPID, aktifkan Satgas Pangan, jaga komunikasi yang baik dan sebagainya," imbaunya.

Ia mengatakan, salah satu faktor yang menaikkan inflasi ini adalah supply barang yang kurang dan banyak pedagang yang menimbun barang.

Sementara Menko Luhut menyebutkan, di tengah ketidakpastian global, Indonesia dihadapkan pada tantangan ekonomi yang tidak mudah. Meski saat ini, Indonesia berada pada posisi yang baik, tetapi Indonesia masih dihadapkan pada tantangan inflasi, terutama inflasi pangan dan energi.

Untuk itu, ia meminta gubernur, bupati, wali kota, pangdam, danrem, dandim, kapolda, kapolres dan kapolsek untuk bekerja sama dengan



KONDISI PASAR – Beginilah kondisi Pasar Padang Panjang yang semakin hari semakin jauh dari konsumen, kuda berlari di dalam pasar pun tak akan ada yang kesenggol. (Foto Paulhendri)

kementerian/lembaga dan Bank Indonesia melakukan antisipasi kenaikan harga pangan dan energi di sisa tahun 2022.

"Identifikasi dengan rinci ketersediaan suplai (perkiraan sampai dengan akhir tahun) dan permintaan pangan di daerah masing-masing. Langkah-langkah untuk memastikan ketersediaan suplai pangan, terutama bahan pangan yang secara historis

trennya akan meningkat, harus dilakukan sejak saat ini. Di antaranya persiapan *cold storage*, penanaman di luar sentra produksi dengan melibatkan berbagai elemen masyarakat, dan kelancaran distribusi," paparnya.

Dikatakan, inflasi memang tidak selalu menjadi pertanda buruk. Inflasi bisa terjadi karena naiknya pendapatan yang mendorong naiknya

permintaan atau belanja masyarakat.

Di tempat terpisah Alex Saputra tokoh masyarakat pemerhati ekonomi yang juga pengusaha sukses Padang Panjang mengatakan, inflasi model seperti ini muncul karena geliat ekonomi ke arah lebih baik. Namun, jika inflasi diakibatkan gejolak kenaikan harga komoditas kebutuhan masyarakat yang tak diimbangi kenaikan pendapatan masyarakat,

patut diwaspadai.

"Ini dapat menekan daya beli masyarakat. Semakin tinggi harga sebuah komoditas, artinya semakin besar nilai uang yang dibutuhkan untuk mendapatkan komoditas tersebut. Jadi, jika pendapatan masyarakat tak dapat mengimbangnya, masyarakat semakin sulit memenuhi kebutuhannya. Ini dapat menekan daya beli masyarakat. Semakin tinggi harga sebuah komoditas, artinya semakin besar nilai uang yang dibutuhkan untuk mendapatkan komoditas tersebut," katanya.

Jadi kata dia, jika pendapatan masyarakat tak dapat mengimbangnya, masyarakat semakin sulit memenuhi kebutuhannya atas komoditas tersebut. Gawatnya, jika kita melihat inflasi yang dirilis Badan Pusat Statistik (BPS) beberapa bulan terakhir, terjadi karena kenaikan harga beberapa komoditas. Sebut saja minyak goreng, komoditas hasil pertanian, hingga tarif beberapa moda transportasi, apalagi BBM yang akan naik lagi. Pertanyaannya, apakah kenaikan harga ini berimbang dengan kenaikan pendapatan masyarakat? Inilah yang akan mengancam inflasi, ujarnya.

Dikatakan, dengan kondisi begini, Pemko dan DPRD harus bisa mencari solusi tepat mengatasinya. Inilah kesempatan memperoleh kembali dan menjaga kepercayaan, kondisi ini mengharuskan pemda mengarahkan laju inflasi kembali dengan cepat menuju sasaran. Semakin lama inflasi tinggi, semakin besar risiko publik kehilangan kepercayaan pada tekad dan kemampuan kita untuk mempertahankan daya beli. utamanya

Rakor tersebut diikuti Wako Fadly, Wakil Ketua DPRD, Dandim 0307/TD, Letkol. Czi. Sutrisno, S.T, MIP, Kapolres, AKBP, Donny Bramanto, SIK, Kejari, Nilma, S.H. Juga hadir Sekdako, asisten, kepala OPD terait melalui *zoom meeting* di ruangan VIP Balai Kota. ■ paulhendri



Nama Media : Harian Koran Padang

Kuliah ke Turki, Rahmi Terima Beasiswa dari Wako Fadly Amran

PADANG PANJANG, KP - Walikota Padang Panjang Fadly Amran menyerahkan bantuan pendidikan untuk Rahmi Aulia Syafitri yang akan kuliah ke Turki. Bantuan senilai Rp7,5 juta dari Pemko Padang Panjang dan CSR Bank Nagari itu diserahkan di balaikota, Selasa (30/8).

Wako Fadly berpesan agar Rahmi rajin belajar dan dapatkan nilai yang bagus.

"Jangan lupa jaga diri, pandai bersosialisasi, fokus pada tujuan dan semoga meraih hasil yang terbaik selama berkuliah di Turki," kata Fadly Amran.

Sementara, Kabid Pembinaan Pendidikan Dasar Dinas Pendidikan dan Kebudayaan PADang Panjang Muji Sirwanto menyampaikan, melihat semangat Rahmi yang begitu keras dan berhasil masuk ke Bartin University, Turki, maka pemko dan Bank Nagari memberikan bantuan untuk Rahmi.

"Pergunakanlah dana ini dengan sebaik-baiknya dan semoga bisa mengharumkan nama Padang Panjang nantinya," katanya.

Rahmi didampingi orangtuanya, mengucapkan terima kasih atas bantuan tersebut.

"Alhamdulillah terima kasih banyak Pemko Padang Panjang, Bank Nagari, dan semua pihak yang telah memberikan bantuan untuk Rahmi kuliah di Turki," ujarnya.

Turut hadir dalam penyerahan bantuan itu Sekda Sonny Budaya Putra, Staf Ahli Yas Edizarwin, dan Kabag Kesra Setdako Erwina Agreni. (mas)



WALIKOTA Padang Panjang Fadly Amran menyerahkan bantuan pendidikan untuk Rahmi Aulia Syafitri yang akan kuliah ke Turki, Selasa (30/8).



KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Minggu Wawasan

Jelang Pertemuan Iskada, Dokter Dian Minta Seluruh Persiapan Dilakukan dengan Baik

Padang Panjang, Wawasan—Jelang pelaksanaan Pertemuan Istri Kepala Daerah (Iskada) se-Provinsi Sumatera Barat, Ketua TP-PKK Kota, dr. Dian Puspita Fadly Amran, SpJP minta seluruh persiapan dapat dilakukan dengan baik. Pertemuan ini dijadwalkan dihelat pada Rabu (24/8) lusa.

HAL ini disampaikan pada rapat persiapan yang dihadiri Sekda, Sonny Budaya Putra, A.P. M.Si, Ketua Gabungan Organisasi Wanita (GOW), Nova Era Yanthy Asrul, Ketua Dharma Wanita Persatuan (DWP), Sri Hidayati Sonny, asisten dan OPD terkait, Senin (22/8) di ruang VIP Balai Kota.

"Acara Iskada ini nantinya akan dihadiri tamu provinsi dan kabupaten/kota. Tentunya kita harus bisa melayani dan memfasilitasi seluruh

tamu dengan baik," sebutnya.

Dokter Dian juga mengarahkan agar seluruh persiapan bisa diselesaikan dengan matang sebelum hari pelaksanaan. Sehingga Padang Panjang bisa menjadi tempat yang berkesan bagi seluruh tamu kabupaten/kota se-Sumbar.

Sementara itu, Sonny menyatakan, harus ada koordinasi yang baik dari OPD, PKK, GOW, DWP dalam mempersiapkan kegiatan tersebut. Mulai dari keamanan, lokasi pelaksanaan, dekorasi lokasi, serta promosi wisata dan budaya yang akan ditampilkan.

"Ini merupakan kegiatan kota. Kita harus bisa menjaga nama baik Kota Padang Panjang. Sesuai dengan arahan ketua TP-PKK selaku istri kepala daerah, hal ini harus dipersiapkan dengan baik. Jangan sampai ada penilaian yang buruk dari tamu yang akan datang ke Kota Padang Panjang," ucapnya.

Sonny berharap, sebagai tuan rumah Pertemuan Iskada, bisa membuat citra Padang Panjang menjadi lebih baik seperti kegiatan-kegiatan besar yang sebelumnya pernah diadakan di Kota Padang Panjang. (ce)



Jelang Pertemuan Iskada, Dokter Dian Minta Seluruh Persiapan Dilakukan dengan Baik

Ikuti Perkembangan Zaman, DPK Buat Inovasi Abadi

Padang Panjang, Wawasan—*"Tingkatkan literasi untuk masyarakat. Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) sediakan Aplikasi Baca Digital yang diberi nama Abadi (Ayo Baca Digital)."*

Kepala DPK, Yan Kas Basri, S.E kepada Kominfo, Senin (22/8) menyampaikan, melalui aplikasi ini masyarakat dapat membaca buku melalui smartphone. "Abadi ini dapat diinstall melalui PlayStore dan digunakan menggunakan smartphone selama terhubung ke jaringan internet," jelasnya.

Dikatakan Yan, pihaknya terus berupaya untuk mengikuti perkembangan zaman. Di mana perkembangan teknologi yang semakin canggih, jika tidak disesuaikan maka

ya buku tidak lagi menarik. Ditambah dengan masyarakat yang tidak memiliki waktu untuk berkunjung lama ke perpustakaan.

"Saat ini masyarakat hanya menyempatkan waktu ke perpustakaan di sela-sela istirahat kerja. Anak sekolah bahkan hanya datang di hari libur atau sesudah pulang sekolah. Sementara perpustakaan memiliki jam tutup, sehingga masyarakat merasa kurang efektif dan efisien jika hanya memanfaatkan waktu tersebut. Maka itu kami buat inovasi Abadi ini," ujarnya.

Diharapkannya, dengan adanya aplikasi ini, masyarakat dapat meningkatkan pengetahuan dan wawasan tanpa terikat waktu dan jarak. (ce)

Bersama Keluarga, Wako Fadly Amran Nobar "Sepatu Dahlan" dengan Warga

Padang Panjang, Wawasan —

Masih dalam rangkaian peringatan HUT RI ke-77, warga Kelurahan Balai-Balai, Kecamatan Padang Panjang Barat (PPB) gelar non-ton bareng (nobar). Memutar film "Sepatu Dahlan", kegiatan ini turut dihadiri Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano bersama keluarga, Ahad (21/8) malam.

Wako Fadly bersama istri, dr. Dian Puspita Fadly Amran, SpJP dan anak, Ashraf Faddian Amran, turut didampingi dan anggota DPRD, Hukemri bersama istri, Camat PPB, Fiori Agustian, SJP, Kabid Perpustakaan, Dra. Hj. Tuti Abdur Rajab, M.M, Iurah, LPM dan undangan lainnya.

Fadly sangat mengapresiasi kegiatan yang digelar kelurahan yang



Bersama Keluarga, Wako Fadly Amran Nobar Sepatu Dahlan dengan Warga

difasilitasi Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) ini. Karena kegiatan seperti ini akan mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan

kerja sama antarwarga.

"Sesuai dengan tema HUT RI kali ini, 'Pilih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat', bermakna bagaimana

bangsa kita ini bangkit dari masa pandemi," katanya.

Selain itu Fadly juga mengajak masyarakat agar selalu bersatu dan rukun antarsesama. Saling jaga kekompatan dan jangan sampai ada perpecahan antarwarga di sini.

"Tanamkan dalam diri anak-anak kita dari sekarang, bagaimana mereka bisa berkontribusi untuk bangsa kita nantinya," tuturnya. Di sela-sela kegiatan ini, Wako Fadly memberikan reward kepada anak-anak yang bisa menjawab pertanyaan yang ditanyakan.

Sebagai informasi, sebelum pemutaran film ini, warga sempat telah mengadakan berbagai perlombaan. Seperti panjat pinang, makan kerupuk, balap karung, sepak bola kain sarung dan sebagainya. (ce)

Wako Fadly Amran Lepas Keberangkatan Jemaah Umrah BSM

Padang Panjang, Wawasan —

Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano melepas secara resmi keberangkatan 95 orang jemaah umrah PT Bumi Serambi Mekkah (BSM) Tour & Travel, Ahad (21/8).

Informasi yang dihimpun, jemaah berangkat Senin (22/8), pukul 22.00 WIB dari Padang Panjang ke Bandara Internasional Minangkabau (BIM). Lalu pada pukul 02.00 WIB Selasa (23/8) dinihari, jemaah menggunakan pesawat Lion Air, menuju Bandara Soekarno-Hatta. Dari sana pada pukul 07.00 WIB pesawat langsung terbang ke Kota Madinah. Ibadah umrah serta perjalanan pulang pergi memakan waktu sekitar 13 hari.

Wako Fadly Amran menyampaikan, *rasa bangga atas konsistensi BSM memberikan layanan prima bagi masyarakat Padang Panjang*



Wako Fadly Amran Lepas Keberangkatan Jemaah Umrah BSM

khususnya dan Sumbar umumnya.

Di samping itu Fadly berharap jemaah dapat memaksimalkan ibadah selama di tanah suci. "Kerinduan yang luar biasa ke tanah suci setelah Covid-19 melanda. Semoga di sana bisa menjalankan ibadah

sesuai dengan yang telah diwajibkan," ujarnya.

Fadly menuturkan, hendaknya ibadah umrah memberikan dampak positif pada jemaah setelah kembali. "Mohon juga agar masyarakat yang belum bisa ber-

angkat didoakan di sana, diberikan kemudahan berangkat umrah," sebutnya.

Owener sekaligus Direktur Utama BSM, Ustaz Muhammad Riza Thamrin menyampaikan terima kasih kepada Wako Fadly yang menyempatkan diri melepas jemaah umrah.

"Dari jumlah 95 orang ini, 80 persen merupakan warga Kota Padang Panjang," ungkapnya.

Dikatakannya lagi, BSM memberikan ilmu kepada manasik umrah secara cuma-cuma. Mulai dari teori, praktik, penguatan tauhid, fikih ibadah, pengetahuan penggunaan fasilitas pesawat, kamar hotel. Lalu muhasabah.

Ditambahkan Manajer Operasional BSM, Ustaz Erlanto, visi misi BSM ialah dakwah dan ulduhah, mempermudah mengantarkan umat ke Baitullah. (ce)

Meriahkan HUT RI, BKPRMI Gelar Lomba Cerdas Merdeka

Padang Panjang, Wawasan —

Meriahkan HUT RI ke-77 sekaligus peringatan Tahun Baru Islam 1444 H, Dewan Perwakilan Daerah (DPD) Badan Komunikasi Pemuda Remaja Masjid Indonesia (DPD BKPRMI) Kota Padang Panjang menggelar Lomba Cerdas Merdeka antarremaja masjid/musala, Ahad (21/8).

Kegiatan ini difasilitasi Pemko melalui Bagian Kesejahteraan Rakyat pada Sekretariat Daerah

Kota (Setdako). Lomba diadakan di Masjid Misbahul Ulum, SMAN 1 Padang Panjang diikuti 18 tim.

Kabag Kesra Setdako Ervina Agreni, M.Si saat membuka kegiatan menyampaikan, Pemko mengapresiasi dan mendukung kegiatan remaja bertema keagamaan ini.

"Banyak program keagamaan yang didukung dan difasilitasi Pemko. Seperti Smart Surau, Kampung Tahfiz, Subuh Mubarakah, Majelis Taklim, PHBI dan lainnya,"

kata Reni.

Sementara itu, Ketua Umum DPD BKPRMI Padang Panjang, Kasbi, M.Pd mengatakan, acara ini diadakan guna mengajak remaja masjid ikut memeriahkan HUT RI ke-77, Tahun Baru Islam 1444 H, Masjid Milad LPPTKA BKPRMI ke-33.

"Model kegiatan antarremaja dengan menggunakan aplikasi Kahoot. Sengaja lomba ini memakai Android, karena remaja hari ini tidak

bisa terlepas dari Android, maka BKPRMI mencoba mengarahkan penggunaan Android untuk hal-hal positif," katanya.

Dalam perlombaan ini, remaja utusan dari Masjid Misbahul Ulum meraih juara 1. Juara 2 Remaja Masjid Al-Hijrah. Kemudian juara 3, Remaja Musala Ihsan Silingan Bawah. Acara turut dihadiri pengurus DPW BKPRMI, Sumatera Barat yang diwakili Ketua III, Erlanto, S.Pd.I. (ce)

Akhiri Rangkaian Lomba HUT RI, Warga TPL Gelar Hiburan Kim

Padang Panjang, Wawasan—

Usai menggelar berbagai perlombaan guna rayakan HUT RI ke-77, warga Kelurahan Tanah Pak Lambik (TPL) selenggarakan malam hiburan dengan penampilan musik dendang KIM, Ahad (21/8) malam.

Acara ini turut dihadiri Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano, Ketua DPRD, Mardiansyah, A.Md bersama anggota DPRD, Fuji Hastuti, A.Md dan undangan lainnya.

Wako Fadly memberikan semangat untuk warga TPL dan mengalu bangga karena dalam memeriahkan HUT RI masyarakat berkumpul saling bersilaturahmi

dan berbagi antarsesama.

"Saya sangat bahagia melihat antusias masyarakat dalam memeriahkan HUT RI ke-77 ini. Tetap jaga kekompatan kita dan mari bangkit bersama. Merdeka," kata Fadly bersemangat.

Fadly juga memberikan support berupa hadiah Kim untuk masyarakat setempat bernilai Rp1 juta.

Melihat hal tersebut, Ketua DPRD dan masyarakat semakin tambah semangat dan berterima kasih kepada wako karena telah men-support kegiatan mereka.

"Terima kasih kita ucapkan kepada wali kota kita atas dukungannya terhadap acara kita," kata Mardiansyah. (ce)

Padang Panjang, Wawasan—

Pemerintah Kota menggelar Sosialisasi Peraturan Pengadaan Barang dan Jasa (PBJ) Pemerintah dan e-Katalog Lokal Kota Padang Panjang di Auditorium Mifan, Senin (22/8).

Kegiatan yang dibuka Wali Wali Kota, Drs. Asrul tersebut turut dihadiri Sekretaris Daerah Kota (Sekdako), Sonny Budaya Putra, A.P. M.Si, Asisten II Bidang Perekonomian dan Pembangunan, Ewasoska, SH, kepala OPD, Camat dan lurah se-Kota Padang Panjang.

Dalam sambutannya, Wawako Asrul mengatakan, kegiatan ini merupakan bagian dari program percepatan dari pemerintah untuk seluruh pihak terkait agar mendukung perce-

patan e-Katalog Lokal, sebagaimana arahan Presiden RI.

"Guna pengembangan katalog lokal di Kota Padang Panjang, maka sosialisasi ini dilaksanakan untuk menyebarluaskan informasi kepada semua stakeholder terkait," katanya. Ditambahkan Asrul, pihaknya mendukung dan mendorong katalog lokal untuk lebih berkembang baik dari sisi jumlah komoditas yang diusulkan dan diharapkan semakin bertambah.

"Dengan adanya keterlibatan penyedia katalog lokal, serta dukungan pemerintah daerah atau badan untuk men-support keberadaan katalog lokal, dengan cara bertransaksi dan membeli barang yang ada di kata-

log lokal Kota Padang Panjang. Sehingga dapat meningkatkan pertumbuhan ekonomi di kota ini," tambahnya. Asrul mengimbau kepada masing-masing OPD (Organisasi Perangkat Daerah), agar ikut mendorong para pelaku usaha katalog lokal sebagai mitra masing-masing.

Sementara itu, Analisis Kebijakan Ahli Muda Pengadaan Barang dan Jasa, Yosi Aulia selaku Ketua Pelaksana mengungkapkan, sosialisasi ini akan berlangsung selama dua hari ke depan dengan jumlah peserta sebanyak 160 orang.

Yosi berharap, melalui kegiatan ini para peserta mendapatkan pemahaman yang komprehensif tentang aspek hukum administrasi nega-

ra. Serta memahami dan berkomitmen dalam penggunaan produk dalam negeri dan produk pelaku usaha mikro, usaha kecil dan koperasi melalui aplikasi katalog elektronik lokal.

"Sosialisasi ini diharapkan dapat semakin meningkatkan kompetensi para pengelola katalog lokal di Unit Kerja Pengadaan Barang dan Jasa. Mari kita manfaatkan sosialisasi ini untuk meningkatkan kapasitas dan kemampuan pengelola katalog lokal," harapnya.

Kegiatan sosialisasi ini menghadirkan narasumber, Arif Budiman Anwar dari Direktorat Penanganan dan Permasalahan Hukum LKPP dengan materi Mitigasi Risiko dalam Kontrak PBJ. (ce)

Pemko Sosialisasikan Peraturan PBJ untuk Pengembangan e-Katalog Lokal



Nama Media : Minggu Wawasan



Padang Panjang Boyong Tiga Kategori BKN Award

Di bawah kepemimpinan Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano Pemko Padang Panjang meraih penghargaan Badan Kepegawaian Nasional (BKN) Award, dengan memboyong tiga kategori sekaligus, yaitu Implementasi Manajemen ASN Terbaik, Implementasi Penerapan Manajemen Kinerja Kota Tipe Kecil sebagai peringkat I dan Penilaian Kompetensi Kota Tipe Kecil sebagai peringkat III.

PENGHARGAAN tersebut diterima Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano dari kepala BKN diwakili Deputi Bidang Sistem Informasi Kepegawaian, Suharmen, S.Kom. M.Si, didampingi gubernur Sumbar yang diwakili Asisten Administrasi dan Umum Setdaprov Sumbar, Andri Yulika, S.H, M.Hum dan Kepala Kantor Regional XII BKN, Anna Hasnah Hasaruddin, S.E, M.M, Senin (22/8), di Aula Istana Bung Hatta, Bukittinggi.

BKN Award diserahkan di sela-sela kegiatan Sosialisasi dan Penyebaran Informasi Jabatan Fungsional ASN di Lingkungan Pemprov Sumbar. Padang Panjang merupakan satu-satunya daerah di Sumbar yang meraih tiga kategori sekaligus.

Wako Fadly menyampaikan, diraihnya tiga kategori tersebut tak lepas dari upaya Pemko melaksanakan Undang-Undang No. 5 Tahun 2014 tentang Aparatur Sipil Negara (ASN) yaitu dengan penguatan implementasi manajemen ASN yang berbasis Sistem Merit.

"Kebijakan dan manajemen ASN di Pemko Padang Panjang berdasarkan kepada kualifikasi, kompetensi dan kinerja yang diberlakukan secara adil dan wajar tanpa diskriminasi," katanya.

Fadly berharap melalui BKN Award, kebijakan dan manajemen ASN di lingkungan Pemko menjadi lebih baik sehingga terwujud ASN yang andal dan Berakhlak (Berorientasi Pelayanan, Akuntabel, Kompeten, Harmonis, Loyal, Adaptif, dan Kolaboratif).

"ASN hendaknya selalu memiliki komitmen yang tinggi untuk memberikan pelayanan secara jujur, berintegritas, bertanggung jawab, dan berpegang kepada kode etik ASN. Selamat kepada ASN Kota Padang Panjang, Tanpa ASN berkualitas, tidak akan ada kerja maksimal," ujarnya.

Menurutnya, ASN yang berkualitaslah yang mampu memberikan kinerja dan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menerapkan program kepala daerahnya.

Sementara itu, Kepala Badan

Kepegawaian dan Pengembangan Sumberdaya Manusia (BKPSDM), Rudy Suarman, A.P mengatakan, dari 41 instansi pemerintah di wilayah Kantor Regional XII BKN Pekanbaru (tiga provinsi, 11 kota, dan 27 Kabupaten), hanya dua instansi pemerintah yang menerima penghargaan BKN Award kategori utama berupa Implementasi Manajemen ASN Terbaik, yaitu Kota Padang Panjang dan Kota Batam.

Penghargaan ini, sebut Rudy, tidak terlepas dari upaya Pemko Padang Panjang sebelumnya. Diantaranya meraih e-Lapkin terbaik se-Wilayah Kerja Kantor Regional XII BKN Pekanbaru, 2021 dan 2022. Lalu mendapatkan Indeks Profesional ASN (IP ASN) terbaik se-Wilayah Kerja Kantor Regional XII BKN Pekanbaru 2022.

"Alhamdulillah berkat kerja keras kita bersama, pada 2021 Padang Panjang dianugerahi Penghargaan Meritroksi dari KASN atas Pencapaian Penilaian Mandiri Penerapan Sistem Merit (PMPSM) yang ditetapkan dalam kategori baik, dengan



nilai 310. Saat ini kita berupaya meningkatkan PMPSM masuk kepada kategori sangat baik, nilai minimal 325," ungkapnya.

Kemudian, pada tahun ini BKN telah melakukan penilaian terhadap indeks Norma, Standar, Perilaku, dan Kriteria (NSPK). "Sekali lagi kita bersyukur Pemko Padang Panjang mendapatkan kategori A dengan

nilai 82. Indeks NSPK ini salah satu indikator pemberian BKN Award," jelasnya.

Sebelumnya, Deputi BKN Suharmen menuturkan, tiga kategori yang diraih Kota Padang Panjang, salah satunya Implementasi Manajemen ASN Terbaik merupakan inti dari seluruh BKN Award.

"Kota Padang Panjang terbaik di si-

tu itu sudah luar biasa. Karena yang diukur di situ bagaimana Padang Panjang menerapkan NSPK ini yang kemudian menjadikan Kota Padang Panjang menjadi terbaik. Lalu kategori Implementasi Penerapan Manajemen Kinerja, kalau sudah terbaik dalam manajemen ASN, maka akan terbaik di manajemen kinerja. Karena ini in line," jelasnya. (ce)



Nama Media : Mingguan Rakyat Sumbar

Sambangi Dua Warga Disabilitas, DSPPKBPPPA Serahkan Bantuan Kursi Roda

PADANG PANJANG (RS)— Pemko melalui Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPPA) menyalurkan bantuan kursi roda. Bantuan diserahkan kepada dua warga disabilitas RT 18 Kelurahan Tanah Hitam, Kecamatan Padang Panjang Barat (PPB), Jumat (26/8).

Bantuan diantar langsung ke kediaman warga di Rusunawa atas nama Yohandono (65) dan Suarti (71). Kursi roda tersebut diserahkan Kepala DSPPKBPPPA, Drs. Osman Bin Nur, M.Si, didampingi Kabid Pelayanan Penanganan Rehabilitasi Sosial Syafriman Thaib, S.P, M.Si, Camat PPB Fiori Agustian, S.IP, Lurah Tanah Hitam, Wetriko B., S.Sos, Babinsa, Bhabin kamtibmas, serta pejabat terkait lainnya.

Osman menyampaikan, bantuan kursi roda bagi disabilitas di Tanah Hitam ini merupakan yang kedua kalinya.

"Hari ini kembali kita serahkan sebanyak dua buah kursi roda, permintaan Pak Lurah. Kita punya kegiatan namanya penyediaan alat bantu untuk disabilitas. Tidak begitu banyak," katanya.

Ke depan, lanjut Osman, pihaknya bakal menyalurkan bantuan alat bantu dengar. "Nanti kita mengupayakan alat bantu



ak. Rp30 juta bersumber dari APBD. Dua kursi roda sebelumnya sudah diberikan. Sampai saat ini sudah kita salurkan untuk Tanah Hitam empat kursi roda," katanya.

Sementara itu, Wetriko mengatakan, bantuan ini merupakan respon dari laporan RT

dengar, akan diserahkan di Hari Disabilitas pada 3 Desember. Semogabantuan ini bisa dimanfaatkan untuk kebutuhan sehari-hari, meningkatkan motorik, bisa bergerak, tidak stay di tempat tidur saja," ujarnya.

Sementara itu, Wetriko mengatakan, bantuan ini merupakan respon dari laporan RT

dan PSM. "Dengan dasar itulah kita tindak lanjut. Lalu kepada DSPPKBPPPA kita mengajukan permohonan bantuan bagi warga atas nama Yohandono dan Suarti. Terima kasih DSPPKBPPPA, prosesnya cepat, permohonan bantuan direspon segera," tuturnya. (ben)

15 Komoditas Alami Fluktuasi Harga di Pasar Pusat

PADANG PANJANG (RS)— Sepanjang minggu keempat Agustus ini, 15 komoditas pangan mengalami fluktuasi harga. Fluktuasi yang terjadi didominasi oleh kenaikan harga pada 12 komoditas dan hanya tiga komoditas yang mengalami penurunan harga dalam minggu terakhir.

Hal tersebut disampaikan Kabag Perekonomian dan Sumberdaya Alam, Putra Dewangga, S.S, M.Si, Jumat (26/8).

Dikatakan Putra, pergerakan naiknya harga terjadi karena adanya pengaruh harga komoditas global yang meningkat. Terutama komoditas pangan

dan komoditas energi. Sedangkan turunnya harga disebabkan mulai ditambahnya pasokan komoditas di pasar, sehingga dapat memenuhi permintaan masyarakat.

Komoditas yang mengalami fluktuasi di antaranya beras kualitas I naik dari Rp13.000/kg menjadi Rp13.125/kg. Beras kualitas II naik dari Rp12.250/kg menjadi Rp12.375/kg. Beras kualitas III naik dari Rp12.000/kg menjadi Rp12.250/kg. Tepung terigu Cakra naik dari Rp14.250/kg menjadi Rp14.500/kg. Tepung terigu Kencana naik dari Rp11.250/kg menjadi Rp11.500/kg.

"Daging ayam broiler naik dari Rp29.750/kg menjadi Rp31.500/kg. Daging ayam kampung kecil naik dari Rp62.500/ekor menjadi Rp64.000/ekor. Telur ayam ras naik dari Rp1.725/butir menjadi Rp1.775/butir. Kacang hijau naik dari Rp22.000/kg menjadi Rp24.000/kg. Mie instant naik dari Rp3.250/bungkus. Ikan asin teri naik dari Rp85.000/kg menjadi Rp91.250/kg. Buncis naik dari Rp10.000/kg menjadi Rp12.000/kg," paparnya.

Untuk komoditas yang mengalami penurunan harga,

sebut Putra, di antaranya daging ayam kampung sedang, turun dari

Rp75.000/ekor menjadi Rp70.000/ekor. Cabai rawit dari Rp50.000/kg menjadi Rp47.500/kg. Bawang merah dari Rp31.000/kg menjadi Rp30.500/kg.

"Harga tersebut didapat berdasarkan hasil pemantauan terhadap harga rata-rata 45 komoditas pangan strategis di Pasar Pusat Padang Panjang yang dilakukan Dinas Perdagangan, Koperasi dan

UKM, serta Dinas Pangan dan Pertanian, dan TPID Padang Panjang," katanya. (ben)



10 Tim Bola Voli Perebutkan Piala Wali Kota

PADANG PANJANG (RS)— Sebanyak 10 tim dari Padang Panjang, Batipuah, X Koto (Pabasko) ikuti turnamen bola voli yang digelar Perwosi Kota Padang Panjang.

Sepuluh tim tersebut di antaranya Bhayangkari Polres, X Koto (Merci), Secata, Padang Panjang Timur A, Padang Panjang Timur B, Batipuah Selatan, Padang Panjang Barat A, Padang Panjang Barat B, Batipuah, dan

Bhayangkari Brimob. Sepuluh tim tersebut akan memperebutkan Piala Bergilir Wali Kota Padang Panjang dengan sistem gugur.

Ketua Perwosi, Nova Era Yhanty Asrul menyampaikan, ini merupakan kegiatan dan pertandingan pertama yang digelar Perwosi usai dilantik beberapa bulan lalu.

"Alhamdulillah kegiatan perdana Perwosi akhirnya

terlaksana dan banyak tim yang ikut bertanding. Semoga kegiatan ini berjalan sukses dan lancar," katanya.

Kegiatan ini akan berlangsung selama tiga hari dan akan mencari tiga tim pemenang. Untuk juara satu akan mendapatkan piala bergilir dan uang tunai sebesar Rp2 juta. Juara dua mendapatkan uang senilai Rp1,5 juta dan juara tiga Rp1 juta. (ben)

KKS Gelar Pengajian Rutin Bulanan di Musala Al Hayat Tanah Bato

PADANG PANJANG (RS)— Komunitas Kawan Salapau dan Sasurau (KKS) menggelar pengajian rutin bulanan di Musala Al Hayat Tanah Bato, Kelurahan Guguk Malintang, Kecamatan Padang Panjang Timur, Jumat (26/8) malam.

Ketua KKS, H. Salmi mengatakan, kegiatan ini dilakukan guna meningkatkan keimanan dan ketakwaan, pengurus beserta jemaah yang berada di sekitaran Tanah Bato.

"Kegiatan ini kita laksanakan setiap satu bulan sekali dengan cara mengunjungi setiap masjid dan musala yang ada di Kota Padang Panjang dengan membawa penceramah. Tujuannya guna mempererat tali silaturahmi antarkeluarga dan masyarakat serta mendekatkan diri dengan Allah SWT," katanya.

Salmi mengungkapkan, kegiatan keagamaan ini akan terus dilakukan karena merupakan program kegiatan rutin dari KKS dalam rangka menjaga ikatan silaturahmi serta kekompakan antarpengurus dan masyarakat.

"Semoga dengan adanya kegiatan ini dapat meningkatkan keimanan dan ketakwaan para anggota dan masyarakat dan ilmu yang didapat bisa diterapkan di kehidupan sehari-hari," ucapnya.

Ditambahkannya, KKS



merupakan salah satu perkumpulan masyarakat yang ada di Kota Padang Panjang yang beranggotakan para tokoh masyarakat yang sering berkumpul di warung-warung yang ada di Pasar Pusat.

Sementara itu, Staf Ahli Bidang Pemerintahan dan Hukum, Noviyanti, S.STP, M.M yang turut hadir dalam kesempatan tersebut, mengapresiasi dan menyambut baik program pengajian rutin ini.

"Ini merupakan kegiatan yang baik sekali, karena selain bisa meningkatkan keimanan dan ketakwaan, dapat juga menjalin hubungan silaturahmi yang baik antara sesama warga. Pemerintah Kota menyambut baik kegiatan ini," ujarnya.

Novi berharap kegiatan ini dapat terus berjalan berkesinambungan serta juga bisa lebih banyak lagi menyorak ke masjid dan musala yang ada di Kota Padang Panjang.

"Kegiatan ini akan mampu menciptakan kebersamaan antarwarga dan jemaah di lingkungan. Setiap pengajian ada penceramah, dan penceramah itulah memberikan siraman rohani agar hati tetap tenang dan selalu istiqomah dalam menjalankan kehidupan ini," sebutnya.

Dalam pengajian kali ini menghadirkan penceramah Ketua Dewan Masjid Indonesia (DMI) Kota Padang Panjang, H. Ade Sehabudin, S.H, M.M.Pd.I dengan tema pengajian nikmat sehat dan bersyukur. (ben)



KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com